

Tragedia en la ruta U-55: matrimonio fallece y cinco personas resultan heridas

ACCIDENTE. La colisión ocurrió a las 7.30 horas de ayer y habría sido por el pavimento resbaladizo. Las víctimas fatales son Leo Paredes y Cintia Barriá, conocidos vecinos del sector Las Cascadas.

Sergio Silva
 sergio.silva@australosorno.cl

Un choque frontal entre una camioneta y un jeep dejó consecuencias fatales para una reconocida familia de la localidad turística de Las Cascadas, en la comuna de Puerto Octay. En el accidente falleció un matrimonio del sector, mientras que otras cinco personas resultaron heridas.

La tragedia ocurrió en el kilómetro 19 de la ruta U-55, que une las comunas de Osorno y Puerto Octay, a la altura de Cancura. Fue pasadas las 7.30 horas de ayer cuando automovilistas alertaron al número 133 de Carabineros sobre un violento accidente carretero con personas atrapadas y gravemente heridas, entre ellas una bebé de un año que viajaba en un jeep junto a sus padres. Los otros cuatro ocupantes iban en la camioneta, con destino a Osorno.



EN EL JEEP VIAJABA UNA PAREJA CON UNA BEBÉ DE UN AÑO, QUIENES IBAN POR LA RUTA A OCTAY CON DESTINO A PUERTO MONTT.

“Entre las diligencias a realizar está establecer qué originó esta colisión, en la cual la camioneta traspasó el eje central de la calzada, provocando una interacción de alta energía”.

Francisco de la Vega
 capitán UIAT de Osorno

rigía a Valdivia, con una parada previa en Osorno. “Ellos salieron desde Las Cascadas para ir a Valdivia, pero antes iban a pasar a Osorno. Mi primo era un conocido mecánico y bombero, mientras que su esposa era emprendedora y dirigente ligada al ámbito de la salud. Su hija y el abuelo estaban siendo atendidos en el hospital. Ahora estamos a la espera de los trámites legales para retirar sus cuerpos del Servicio Médico Legal (SML) y velarlos en el cuartel de Bomberos de la villa lacustre”, relató.

En el Servicio de Salud de Osorno (SSO) lamentaron el deceso del matrimonio a través de sus redes sociales, destacando que Cintia Barriá era presidenta del Consejo de Desarrollo Local (Cecosf) de Las Cascadas.

La Primera Compañía de Bomberos de la villa también expresó su pesar mediante un comunicado.

“Con profundo dolor y tristeza, la Primera Compañía de Bomberos de Las Cascadas despide a quien fue no sólo un valiente camarada, sino también un hermano de ideales y servicio. Leo no sólo fue un voluntario comprometido y siempre dispuesto, sino que también ejerció con responsabilidad y entrega el cargo de tesorero de nuestra compañía, demostrando en todo momento su amor por esta institución y su dedicación al servicio público. Hoy nuestras sirenas no suenan para acudir a una emergencia, sino para honrar la memoria de quienes ya no están. Su legado como bombero, amigo y ser humano vivirá por siempre en nuestros corazones”.

DOS FALLECIDOS

Al momento del accidente, la ruta presentaba hielo en la calzada, lo que dificultó el tránsito vehicular. No se descarta que la presencia de “hielo negro” haya sido uno de los factores que provocaron esta colisión de alta energía.

El Centro Regulador SAMU de Puerto Montt despachó múltiples ambulancias al lugar, dada la gravedad de los heridos. También acudieron voluntarios de Bomberos de Osorno, apoyados por unidades de la Tercera Compañía y la brigada de Cancura.

Personal de salud confirmó en el lugar el fallecimiento de dos ocupantes de la camioneta: Leo Paredes Hernández (56) y su esposa Cintia Barriá Barrientos (39), ambos vecinos de Las Cascadas. Viajaban acompañados por su hija Martina (15 años) y el abuelo de la familia, Benedicto Barriá Burgos (78 años), quienes resultaron heridos.

En el otro vehículo, un jeep, viajaban con destino a Puerto Montt Diego Espinoza (32) y su pareja Nicole García (31 años), junto a su hija de un año, que iba en su silla de seguridad. El conductor debió ser rescatado desde el interior del vehículo por personal de Bomberos, ya que quedó atrapado entre los fierros retorcidos.

REACCIONES Y PERITAJES

Carabineros de Cancura se constituyó en el lugar y suspendió el tránsito por la ruta U-55 para permitir el trabajo de los equipos de emergencia. Los cinco lesionados fueron estabilizados en el lugar y trasladados en ambulancias al Hospital Base San José de Osorno.



EN LA CAMIONETA IBA EL MATRIMONIO FALLECIDO JUNTO A SU FAMILIA.

Los cuerpos de las víctimas fatales fueron cubiertos a la espera de la llegada del equipo de la Unidad Investigadora de Accidentes de Tránsito (UIAT) de la Prefectura de Osorno, que realizó los peritajes ordenados por el fiscal de turno.

El capitán Francisco de la Vega, jefe de la UIAT, señaló que “dos de los cuatro ocupantes de la camioneta fallecieron

en el lugar. Entre las diligencias a realizar está establecer qué originó esta colisión, en la cual la camioneta traspasó el eje central de la calzada, provocando una interacción de alta energía. Hay una velocidad asociada y se consideran las condiciones climáticas y el estado de la ruta, que presentaba escarcha. Son varios los factores que se deben analizar”.

LAS CASCADAS DE LUTO

La noticia del trágico accidente causó conmoción en la localidad turística de Las Cascadas, frente al lago Llanquihue. Vecinos lamentaron profundamente la pérdida del matrimonio conformado por Leo Paredes y Cintia Barriá.

Nicolás Arriagada, primo del conductor fallecido, indicó a El Austral que la familia se di-

7.30 hrs.

se reportó el choque a 19 kilómetros de Osorno, por la ruta a Octay, donde murieron dos personas.

18.30 hrs.

el Servicio Médico Legal entregó los cuerpos del matrimonio de Las Cascadas a sus familiares.